

Erkrath

Beteiligung NRW im Test

[05.08.2024] Die Stadt Erkrath testet bis Ende kommenden Jahres eine Beteiligungsplattform auf Basis des Angebots Beteiligung NRW.

Aktuelle Beteiligungsangebote der Stadt Erkrath sind ab sofort auf einem neuen Onlineportal zu finden. Neben Terminen und Veranstaltungen zu stadtbezogenen Themen sollen hier nach Angaben der Stadtverwaltung zum Beispiel Umfragen zur Gewinnung eines öffentlichen Meinungsbildes, Dialoge über Fragen zur Stadtentwicklung sowie Bauleitpläne aus Planungsverfahren präsentiert werden. Stellungnahmen zu gesetzlichen Verfahren sowie weitere Meldeverfahren seien weitere mögliche Anwendungsfälle.

Das Angebot basiert auf der zentralen Plattform Beteiligung NRW, welche das Land Nordrhein-Westfalen seinen Städten und Gemeinden zur Verfügung stellt (43835+wir berichteten). Sie soll in Erkrath zunächst im Rahmen eines Pilotprojekts bis Ende 2025 getestet werden. Dabei können auch Privatpersonen, Vereine, gemeinnützige Organisationen und Initiativen sowie Vertreterinnen und Vertreter der lokalen Politik, eigene Beteiligungsangebote von öffentlichem Interesse auf die Beteiligungsplattform der Stadt stellen lassen.

Im Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie der lokalen Politik soll zudem ein Leitfaden für eine konstruktive Bürgerbeteiligung in Erkrath entwickelt werden. Hierfür sind neben mehreren Workshop-Terminen im Herbst 2024 auch Onlinedialoge sowie Umfragen auf der Beteiligungsplattform vorgesehen.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Erkrath, Beteiligung NRW